



EN APOYO A REFUGIADOS

“La Pequeña Amal”, la marioneta de más de 3.5 metros de altura que simboliza a una niña siria en situación de refugiada, se presentó ayer en San Lázaro como parte de su recorrido por México. De acuerdo con el titular de la Comar, Andrés Ramírez, México se ubicó en 2022 como el cuarto país con mayor número de solicitudes de asilo. Al cierre del mes de octubre, dijo, hay 127 mil 796 personas que buscan refugio en el país.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
FUNDADA EN 1858

20

22/11/2023

LEGISLATIVO



José L. Ramírez